



Historique du Club des supporters *Blue Fox*

L'association *Blue Fox* a vu le jour en 1992, elle est créée par une poignée d'étudiants amoureux de Handball et du MHB avec à sa tête Jérémy Losse. Pourquoi *Blue Fox* (Renard Bleu) Le renard est un animal rusé, et agile, le Bleu et le blanc étaient les couleurs du MAHB.

En 1995 premier titre pour le **MHB**, victoire contre OM Vitrolles au dernier match de championnat.

En 1997 pour des raisons de charge de travail pour les étudiants, l'association est reprise par un nouveau bureau, avec à sa tête **Gérard Didier** élu Président.

En 1999 restructuration du bureau, toujours Président **G. Didier**, arrive au secrétariat **A. Bourre**, et à la Trésorerie **F. Fernandes**, plus tard des commissions seront créées, Communication, Matériel, Intendance, club house.

En 1997 l'association ne comptait que **137 adhérents**, elle est depuis en progression constante, aujourd'hui nous atteignons le chiffre de **419 adhérents** (pour la saison 2010-2011)

Chaque année les Blue Fox se déplacent en France et à l'étranger pour encourager leur équipe, c'est en moyenne **6000 à 9000 Km** parcourus en bus pour un budget d'environ **1500,00 €** par personne (Bus, Hôtel, Billetterie, Restauration)

Notre devise c'est avant tout d'encourager notre équipe, respecter les joueurs adverses, les arbitres, et bien sûr passer de bons moments de convivialité ensemble.

Les *Blue Fox* sont connus et reconnus en France et à l'étranger, voici les principaux déplacements effectués.

En France : Paris, Sélestat, Mulhouse, Dijon, Nantes, Saintes, Toulouse, Istres, St Raphaël, Cannes, Aurillac, Chambéry, Nîmes, Pau, Nancy.

A l'étranger : Léon, Valladolid, Ciudad Real, Barcelone, Pampelune, Prato, Conversano, Magdeburg, Kiel, Flensburg, Hambourg, Mannheim, Kolding, Zurich, Bregenz, Hard, Ljubljana, Vélénje, Zagreb, Szeged, Veszprém.